

LA DIPUTACIÓN DE SORIA, GALARDONADA CON UNO DE LOS PREMIOS QUE CONCEDE LA REVISTA ‘MUNDO EMPRESARIAL’

Lunes, 23 de febrero de 2009

La institución provincial ha sido premiada por su esfuerzo en poner en marcha proyectos y mecanismos para facilitar el acceso de la información al ciudadano e informatizar servicios públicos facilitando los trámites.

También se reconoce su actuación inversora durante 2008

La Diputación Provincial de Soria ha resultado galardonada en la XII edición de los premios “Mundo Empresarial Europeo” que concede la editorial del mismo nombre, dentro del apartado de organismos institucionales.

Anualmente, estos premios se conceden a las empresas e instituciones más destacadas de las 17 comunidades autónomas y en el caso de Castilla y León, ha sido la Diputación de Soria.

La institución provincial ha sido premiada por su actuación inversora durante 2008 y, especialmente, por su esfuerzo en poner en marcha proyectos y mecanismos para facilitar el acceso de la información al ciudadano e informatizar servicios públicos facilitando los trámites.

La entrega de premios tendrá lugar el próximo jueves 26 de febrero a las ocho de la tarde en un acto que se celebrará en el hotel Husa Chamartín en Madrid y que contará con la presencia del secretario de Estado de Organización Territorial, Fernando Puig de las Bellacas.

El presidente de la Diputación viajará hasta Madrid para recoger el galardón.

Entre los premiados también se encuentran empresas como Cedetel, Caixa Sabadell, Jofemar, Cajastur o entidades como el CEU, Renfe, el Ayuntamiento de Manresa, el Cabildo de Tenerife o la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Soria, 23 de febrero de 2009

La institución provincial ha sido premiada especialmente por su esfuerzo en poner en marcha proyectos y mecanismos para facilitar el acceso de la información al ciudadano e informatizar servicios públicos facilitando los trámites. También se reconoce su actuación inversora durante 2008.